

Schulbrief 1

September 2023

Liebe Eltern,

liebe Schülerinnen und Schüler,

liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit warmen Sommerwetter und fröhlichen Gesichtern hat diese Woche das neue Schuljahr begonnen. In der Hoffnung, dass Sie alle erholsame Ferien hatten, freue mich auf ein neues Schuljahr mit Ihnen am Kepi.

Dieses Schuljahr ist unser Kollegium um sieben Lehrkräfte reicher geworden, eine Verstärkung, die uns sehr gut tut.

Ich darf folgende neue Kolleginnen und Kollegen bei uns begrüßen:

Frau Calgéer (Englisch/Biologie/Französisch)

Herr Fischer (Mathematik/Sport)

Herr Henning (Deutsch/Geographie)

Frau Knisel (Deutsch/Französisch/Geschichte)

Frau Luttmann (Englisch/Ethik/Geschichte)

Frau Mang (Englisch/ev. Religion)

Frau Notheisen (Biologie/ Chemie)

Unsere Referendare im zweiten Ausbildungsabschnitt, die nun ihre eigenen Klassen unterrichten, darf ich Ihnen auch noch vorstellen:

Frau Battenschlag (Geographie/Wirtschaft)

Frau Brucklacher (Englisch/Französisch)

Herr Dogan (Geographie/Sport)

Herr Maas (Musik/Ethik)

Frau Riedel (Mathematik/Sport/Biologie)

Ich wünsche allen Kolleginnen und Kollegen ein gutes, erfolgreiches Unterrichten und eine gute Zusammenarbeit!

Die Einladung für die Elternabende ging bereits in Papierform an die Schüler/innen raus, aber an dieser Stelle noch einmal für alle:

Kennenlern-Nachmittag Klasse 5	Dienstag, den 19.9.2023 um 17.00 Uhr	
Elternabende Klasse 6/8/10	Dienstag, den 26.09.2023	um 20 Uhr
Elternabend J1	Dienstag, den 26.09.2023	20.00 Uhr, AULA
Elternabend J2	Dienstag, den 26.09.2023	19.00 Uhr, AULA
Elternabende Klasse 5/7/9	Montag, den 09.10.2023	20.00 Uhr (außer Kl.5)
Klasse 5 Begrüßung		19.15 Uhr, AULA
Elternabend im Anschluss		20 Uhr Klassenzimmer
Information Ski-Schullandheim Kl.7/8bd	Montag, den 25.09.2023 um 19.30 Uhr online	

In dieser Woche findet am Freitag unser Kollegenausflug statt. Daher endet der Unterricht für einige Klassen um 11.00 Uhr.

An dieser Stelle meinen Dank an alle, die das neue Schuljahr auf den Weg gebracht haben. Ich freue mich auf den gemeinsamen Austausch, unsere Projekte und unsere Zusammenarbeit.

*„Ich möchte Weltbürger sein, überall zu Hause und- was noch entscheidender ist- überall unterwegs.“
(Desiderius Erasmus von Rotterdam)*

Großes Kompliment und meinen Dank an Frau Fieting und Frau Müller-Bensch, die für das Kepi die Akkreditierung **Erasmus+** errungen haben, und damit verbunden einen stattlichen Betrag zur Unterstützung von Austauschen, europäischen Begegnungen und Projekten !

Ich wünsche uns allen gute produktive Wochen und grüße alle herzlich,

Ulli Schönthal
Schulleiterin